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Catalog of Bulgarian Coins 1881-2021

Auflage 2021, ca. 150 Seiten, Format 14,5 x 21,5cm, Text bulgarisch, Preisbewertungen, Hardcover.

In diesem Katalog finden Sie bulgarische Münzen, die von 1881 bis 2020 geprägt wurden. Fast alle davon
befinden sich im regulären praktischen Umlauf, und nur einige existieren als Muster, d. h. ohne in Umlauf
gebracht und als reguläre Währungen in Umlauf gebracht zu werden. Im Katalog lernen Sie die technischen
Daten der Münzen sowie deren aktuelle Preise kennen. Außerdem finden Sie Daten zu bulgarischen
Münzen, die in vielen Fällen vielen Sammlern unbekannt waren.

In this catalog, you will find Bulgarian coins minted from 1881 to 2020. Almost all of them are in regular
practical circulations, and only some exist as samples, ie. without being circulated and put into circulation as
regular currencies. In the catalog, you will get acquainted with the technical data of the coins, as well as their
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current prices. Also you will find data on Bulgarian coins, which in many cases have been unknown to a wide
range of collectors.

Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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